



## Anfrage

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **VII/2019/00127**  
Datum: 07.08.2019  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: Eigendorf, Eric  
Plandatum:

| Beratungsfolge | Termin     | Status                      |
|----------------|------------|-----------------------------|
| Stadtrat       | 25.09.2019 | öffentlich<br>Kenntnisnahme |

**Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Markierung und Entfernung von Fahrrädern im Bereich des Hauptbahnhofes und zu Einnahmen durch Versteigerungen**

Im Januar 2019 hat die Stadt zahlreiche Fahrräder im Bereich des Hauptbahnhofes entfernen bzw. abschleppen lassen. Zuvor wurden die Eigentümerinnen und Eigentümer per Markierung an den Rädern darüber informiert, so dass diese die Möglichkeit hatten, ihr Rad vorher zu entfernen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Auf welcher rechtlichen Grundlage erfolgen die Markierung, die Entfernung und die abschließende Versteigerung der Räder?
2. Wie viele Räder wurden markiert?
3. Wie viele Räder wurden abgeschleppt?
4. Wie viele Räder wurden versteigert?
5. Wie hoch waren die Erlöse aus der Versteigerung und wofür werden die Erlöse ausgegeben?
6. Wann ist die nächste Markierung, Entfernung und Versteigerung geplant?

gez. Eric Eigendorf  
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Halle (Saale)



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

19. September 2019

**Sitzung des Stadtrates am 25.09.2019**

**Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Markierung und Entfernung von  
Fahrrädern im Bereich des Hauptbahnhofes und zu Einnahmen durch Versteigerungen**

**Vorlagen-Nr.: VII/2019/00127**

**TOP: 10.29**

**Antwort der Verwaltung:**

**1. Auf welcher rechtlichen Grundlage erfolgen die Markierung, die Entfernung und die abschließende Versteigerung der Räder?**

Ermächtigungsgrundlage ist das Gesetz über die öffentliche Sicherheit und Ordnung des Landes Sachsen-Anhalt (SOG LSA).

**2. Wie viele Räder wurden markiert?**

Es wurden 11 Fahrräder markiert.

**3. Wie viele Räder wurden abgeschleppt?**

Es wurden 8 Fahrräder entfernt.

**4. Wie viele Räder wurden versteigert?**

Es wurden keine Fahrräder versteigert.

**5. Wie hoch waren die Erlöse aus der Versteigerung und wofür werden die Erlöse ausgegeben?**

Entfällt.

**6. Wann ist die nächste Markierung, Entfernung und Versteigerung geplant?**

Es werden regelmäßig die Fahrräder markiert, bei denen eine Eigentumsaufgabe anzunehmen ist. Nach Ablauf von mindestens 4 Wochen werden diese markierten Fahrräder entfernt. Ein Zeitpunkt kann daher nicht benannt werden.

Dr. Bernd Wiegand  
Oberbürgermeister